

23/07/2020

## **Culminó preparación de juicio oral por incendio en AFP Hábitat**

Durante dos días Marcelo Mandujano Salas, enfrentó la audiencia de preparación que tuvo como finalidad presentar y fijar las pruebas que tanto la Fiscalía como su Defensa presentarán en el juicio oral próximo a fijarse por los delitos de graves desórdenes públicos e incendio de la AFP Hábitat.



Cabe recordar que el hecho se produjo en noviembre del año pasado, en circunstancias de manifestaciones y graves alteraciones del orden público,

principalmente en la zona centro de Punta Arenas, donde se había interpuesto en varios cruces de arterias barricadas incendiarias con el fin de evitar la libre de circulación de los vehículos.

De acuerdo a la acusación del persecutor Felipe Aguirre, Fiscal Jefe de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos, los hechos se perpetraron pasadas las 21 horas del 12 de noviembre, cuando Mandujano Salas en compañía de otros dos sujetos, se encontraban en las inmediaciones de la AFP Hábitat, ubicada en Avenida Colón 798 esquina con calle Magallanes, lugar en el cual Mandujano forzó las protecciones metálicas que se habían instalado por la víctima luego de haber sido atacada días antes, las que cubrían toda su estructura y específicamente en la zona de acceso, doblándolas e ingresando al interior del edificio para luego alimentar la barricada incendiaria que se ubicaba frente al recinto, en la vía pública, tirando cosas y mobiliarios para provocar desórdenes y fuego, permitiendo luego el ingreso de personas las cuales siguieron sacando distintos tipo de especies para mantener el fuego, coordinando Mandujano las acciones con gestos.

Posteriormente, acompañado de otras personas, el acusado se dirigió a la barricada retirando una plancha ardiendo para llevarla al acceso de la AFP, arrastrándola y entre todos ingresándola al interior del edificio con la intención de incendiarlo, uniéndose posteriormente al grupo mayor de personas que grababan con sus celulares, vitorean y celebran la acción, comenzando ya a salir humo desde el interior del edificio, lo que derivó en un incendio con daños totales.